

進路選び、どーしてる?



理系女子は楽しい♪

リケジョのススメ

リケジョって?

リケジョとは理系女子のこと。理系を選択することで「好きなことを追求できる」「不況の中でも就きたい職業への就職率が高い」という声もあり、希望者は増えているようです。女性の科学技術分野への参画には国も力を入れており、今、リケジョへの期待は高まっています。

東大阪市は理系にもってこい!

まいど1号を打ち上げ!

2009年に打ち上げが成功した小型人工衛星。これは東大阪の中小企業が作ったものです。



講談社からは専門サイトもオープン「理系女子応援サービス Rikejo」
http://www.rikejo.jp/

リケジョの仕事

- 美しくする(美容・ファッション業界)
- モノを造る(機械・電気・マテリアル業界)
- 食を届ける(食品・バイオ業界)
- 運ぶ(自動車・鉄道・航空・宇宙業界)
- 自然に携わる(エネルギー・環境業界)
- 繋げる(IT・通信業界) など

食わず嫌いはもったいない! 自分の可能性を自分で狭めずに 何事にも挑戦する心意気を持って!

私は学生時代、文系に進んでいましたが、アルバイト先で機械加工を知り、図面を読み解く作業に面白みを感じたことが、現在の職業を選んだきっかけのひとつです。元々社会貢献に大変興味があり、そのひとつの形として起業を選びました。職種に関して強いこだわりがあったわけではなく、文系の人生を歩んでいた私が工学系の会社を設立したので周囲は驚き、とても心配されました。私自身としては、未知の世界に突入したことで、現在も好奇心が尽きることなく前に進んでいます。

将来を迷っている学生には「食わず嫌いはもったいない」ということを知ってほしいです。「やってみたら意外に簡単だった」「苦労も多けれど、面白かった」といった経験

ができる機会を、自分から逃してはいないでしょうか?男だから女だからとか、好きや嫌いも関係なく、何事にも挑戦する心意気を持ってほしいと思います。

労働人口減少の問題を考えると女性活躍の場は今後も増えていくと思われ、女性の社会進出は必然です。職業を選択する際は「『働く』とはどういうことかを考えること」「自分の可能性を自分で狭めないこと」「より多くの職業を知ること」が大切だと思います。自分の可能性を制限しないためにも、より多くの人の話や体験談を聞くこと、読むこと、見ることをお勧めします。興味があるなしより、まずはとにかくたくさん情報収集して分析をすることで、可能性も視野も広がると思います。



株式会社エストロラボ 代表取締役

ひがしやま きょうこ
東山 香子さん

1972年生まれ。機械メーカー勤務を経て、2006年、中小企業支援策が整っていることから東大阪市に創業。「細穴屋」の屋号のもと、細穴放電加工を専門に行い、市内のみならず、取引先を全国に広げている。社員が一生働き続けられるよう、育児などで必要な休暇や就業時間の短縮などを柔軟に対応している姿勢が府に認められ、意欲ある事業者として「男女いきいき・元氣宣言」に登録される。

株式会社エストロラボ
http://estrolabo.com/

保護者のみなさんへ

知っているつもりになっていませんか?

普段から子どもと進路について話をしていますか?高校生と保護者の進路に関する意識調査*によると、進路決定について影響力があるのは「母親」が最も多く、次いで「父親」となっています。

子どもにとって最も身近で影響力のある社会人は保護者です。性別による職業への偏った考え方を子どもに押し付けたり、自分の希望を優先させてはいませんか?子どもの話をじっくり聞いて、何を考えているのかを知ってください。保護者のみなさんも子どもたちと一緒に、同じ目線で進路について考えてみてはいかがでしょうか。

*第5回「高校生と保護者の進路に関する意識調査」2011年(社)全国高等学校PTA連合会・(株)リクルート調べ

なりたい職業を見つける お役立ちサイト

13歳のハローワーク

▶さまざまな職種のこと分かるよ。
http://www.13hw.com/home/

チャレンジ・サイト (内閣府男女共同参画局)

▶働きたい女性や社会の役に立ちたい女性を応援!
http://www.gender.go.jp/e-challenge/

男女は関係ないんだね
自分のやりたいことを
考えていこう

